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ACTA DE JUNTA DE DELEGADOS 

Madrid, 9 de abril de 2014. 

 

En la sala de reuniones de la Delegación de Alumnos de la Escuela Técnica Superior de Edificación de 

Madrid, siendo las catorce horas y cuarenta y nueve minutos, del miércoles día nueve de abril del año 

dos mil catorce, bajo la presidencia de la delegada de alumnos Diana FERNÁNDEZ DEL CAMPO, y 

actuando como secretaria Sara GARCÍA LÓPEZ, por cargo de la delegada, da comienzo la sesión con la 

asistencia que a continuación se reseña:  

  

CASADO SAEZ, Pablo  
FERNÁNDEZ DEL CAMPO, Diana  
GARCÍA LÓPEZ, Sara  
GONZALEZ MORALES, Ariane 
ROLDAN TEJERO, Rubén  
SORIANO GARCÍA, Gonzalo  
ZAMORANO SALARDON, Covadonga  

 
 
 
 
 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. Informe de la delegada. 

2. Aprobación, si procede, de la ejecución del presupuesto de 2014. 

3. Ruegos y preguntas. 
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Punto 1. Informe de la delegada. 

Al comienzo de la sesión, toma la palabra Diana Fernández, Delegada de la escuela, que da la bienvenida 

y agradece a todos los presentes por su asistencia. A continuación, procede a informar sobre la 

celebración de la última Junta General Ordinaria de la Asociación Sectorial de Estudiantes de Ingeniería 

de Edificación (ASAT) y del IV Congreso Nacional de Estudiantes de Arquitectura Técnica e Ingeniería de 

Edificación, realizados los días 3, 4 y 5 de abril en Murcia, y cede la palabra a Ariane González Morales, 

como representante asistente a los mismos, para que explique lo sucedido en ellos. 

Ariane González explica que además también asistieron Junta Hermes Ponce Parra y Sara García López, y 

la asistencia de 13 personas de la escuela al Congreso, realizado a la vez que la Junta.  

Procede a leer el certificado de acuerdos de la Junta y reseña los puntos más importantes del mismo: 

- Convocatoria por parte de ASAT de una reunión conjunta de los miembros de la CODATIE, que 

son todos los directores de las escuelas de España, en relación a la situación de Grado.  

- Se modificó el reglamento de régimen interno para que en las próximas reuniones, sitio donde 

realizarse no quede vacío y no puede celebrarse. 

- La próxima Junta General Ordinaria de noviembre se celebrará en Cuenca  

- -Las Jornadas de formación serán en Alcalá de Henares, y  se está barajando la posibilidad de 

que el Interescuelas sea en Zamora y el Congreso en San Sebastián. 

También explicó las diferentes mesas de trabajo que hubo y que Hermes Ponce Parra fue reelegido 

como Coordinador de la Comisión de Profesión. 

 

 

Punto 2. Aprobación, si procede, de la ejecución del presupuesto de 2014. 

Toma la palabra Pablo Casado Sáez, tesorero de la delegación, y explica el presupuesto de 2014, el cual 

se adjunta a continuación. 

Se procede a la votación y se aprueba por unanimidad. 

 

 

Punto 3. Ruegos y preguntas. 

La delegada cede la palabra a quien quiera decir algo al respecto 

Ariane González Morales y Sara García López propusieron que para próximas Juntas, la Delegación se 

reúna días antes de las mismas para plantear una postura en común, ya que para esta última Junta no se  

ha hecho. 

Diana Fernández del Campo se disculpa por haber hecho dicha reunión, y dice que para futuras si que se 

harán. 

Rubén Roldan Tejero expresa su disconformidad sobre la no renovación del profesor Oscar López 

Zaldívar, ya que bajo su punto de vista es un buen profesor, cercano y que se preocupa por sus alumnos. 
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Diana Fernández del Campo, Delegada de alumnos, le explica el asunto de la renovación de plazas, y se 

acuerda la redacción de una carta en apoyo a dicho profesor, por parte de los alumnos y promovido por 

la Delegación. 

 

No habiendo ningún ruego ni pregunta más, y siendo las quince horas y treinta y cuatro minutos,  la 

Delegada de Alumnos levanta la sesión.  

 

 

Madrid, 9 de abril de 2014. 

 

 

 

 

 

 

                   Sara García López                   Diana Fernández del Campo 

                        SECRETARIA                                   DELEGADA DE ALUMNOS 
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